

Pour votre groupe, pour chacun de vous, pour nous tous, pour la planète !



Un vote à l'assemblée a entraîné la fin de cette niche fiscale doit progressivement mettre un terme à l'importation massive d'huile de palme en France puisque 75% (soit 700 000 tonnes) étaient utilisés comme agro-carburant.

Et maintenant ? Je rebondis sur une évolution qui poussera les moteurs à explosion au grenier des jouets dangereux, je veux parler des moteurs à air comprimé de **MDI.SA (Note 1)**. Je suggère aux dirigeants de Total de prendre les bonnes décisions, celles qui font que l'on reconnaît des hommes et femmes responsables et dont nous pourrions être fiers en France, en Europe et dans le monde entier !

A propos des forces colossales qui résistent & nos actes !

Mais rien n'est acquis car, connaissant le monde de l'entreprise, ces forces colossales pour résister à l'évidente et impérieuse nécessité de changer de cap, ceux qui décident de changer sont les premiers à être la cible de la défense d'une structure qui croit être la cible de ces ennemis. Certes vous pourriez être licenciés comme ce fût mon cas en tant qu'Eco-conseiller au sein du groupe Altran en 2010 et comme ce fût le cas pour bon nombre d'entre nous, certes vous serez dans le rouge financièrement mais ce n'est que de l'argent ! Certes, vous vous demanderez quelques fois pourquoi vous avez insisté mais au fond de vous, de votre esprit vous vous direz : C'était la bonne décision ! Et de là à critiquer le groupe et ses dirigeants qui vous ont licencié, je dirai que ce n'est qu'un jeu au sein des entreprises et qu'il ne faut pas le prendre pour un acte contre soi-même ! Cette... empathie dirais-je, ne s'appriivoise pas en quelques heures ou quelques jours mais au cours des années suivant les méandres de sa vie, l'on accepte la nature humaine et en parallèle l'on devient plus souple et aussi curieusement plus sûr et plus ferme dans ses positions et ses choix ! Sans regret !

Aussi, ne vous y trompez pas ! Ce que je vous suggère ici est lourd de conséquence mais je crois que les exemples du passé ont démontrés que chacun de nous, devons faire des choix, certains difficiles et même presque impossible ! Mais au-delà d'une femme et d'un homme, le groupe Total peut aussi décider d'agir et de changer en acceptant ensemble les changements que certains appelleront à tort des sacrifices !

Vous pouvez prendre une nouvelle route !

Ainsi en évitant de s'en prendre aux entreprises vertueuses avant-gardistes, et en déployant leur propre intelligence au service de la planète ! Et aussi, si besoin, en acceptant l'aide des consultants éveillés dont l'expertise vous sera utile pour prendre une nouvelle route, une route vertueuse. Ces consultants seront aussi utile pour distiller au cœur même de l'entreprise un vent nouveau car nul ne peut le contester, un vent nouveau souffle sur la terre, le monde change ! Et rien ne sera plus comme avant de ce point de vu car cet fois ce que nous nommons progrès sera de nature positive ! Cette fois vous les salariés, et les dirigeants de Total vous pouvez vraiment faire que votre groupe évolue vers des productions d'énergie réellement vertueuse !

Le nom de votre groupe ne doit pas être synonyme du Titanic !

Si par un concours malheureux, vous passiez à côté de cette magnifique opportunité, votre nom sera synonyme du Titanic ! Ce que je ne vous souhaite pas et nul ne vous le souhaite car ce serait le signe d'un effondrement que personne ne veut en définitive ! Alors, nous comptons sur la foi qui déplace les montagnes et si le pape François a pris la peine d'écrire son encyclique Laudato'Si et de réunir les GAFAs pour parler de la protection des plus vulnérables sur la toile du Web car nos enfants ne doivent pas être les proies de nos propres entreprises fourvoyées ! Il me semble qu'ensemble, nous pouvons prendre enfin la route pour une économie aux échanges les plus sains et vertueux ! Oui, il me semble que l'Homme peut grandir !

*Primum non nocere**.

** D'abord ne pas nuire !*

Note N°1 : [MDI Motors avec ses moteurs à air comprimé](#) avec le groupe MDI créée par Monsieur Guy Nègre. Certes, ce
cette histoire d'entreprise est un long serpent de mer. Cependant, nous pensons que les inventions basées sur l'utilisation de l'air comprimé sont à suivre de près

▢

[MDI](#)

et Veolia (Tata sera peut-être pour plus tard en Inde...)

.
Nous vous invitons à visiter le site.

{jcomments on}